



Cette formation s'étendra sur 10 semaines.

Formation en méthodologie de la recherche sur la santé reproductive

Phetphoxay Sèngpaseuth

L'Université des sciences de la santé (USS) a organisé la semaine dernière, en coopération avec le ministère de la Santé et avec le soutien de la Fondation genevoise pour la formation et la recherche médicales, le deuxième cours de formation en méthodologie de la recherche sur la santé reproductive. Il a été ouvert en présence du directeur adjoint de l'USS, le Dr Sing Ménéorath, d'un représentant de la Fondation genevoise pour la formation et la recherche médicales, le Dr Robert Thomson, du directeur du Centre de formation, le Dr Molina Choummanivong, et des représentants au Laos

de plusieurs organisations internationales. Ce cours avait pour objet de renforcer les connaissances, le savoir-faire et l'expérience du personnel sanitaire en matière de recherche sur la santé reproductive, notamment dans les domaines de la gynécologie obstétrique et de la santé maternelle et infantile, et de donner aux médecins comme aux enseignants la possibilité d'appliquer efficacement leurs connaissances, de manière à réduire la morbidité et la mortalité des mères et des enfants au Laos.

Le Laos est caractérisé par un taux de mortalité élevé des mères (405 sur 100 000 naissances) et des enfants de moins de cinq ans (98

sur 1000 naissances). Divers facteurs y contribuent, sans qu'ils soient toujours bien compris ni connus. C'est pourquoi la recherche sur la santé reproductive est d'une importance cruciale, pour trouver des réponses et des remèdes appropriés. « *J'espère que ce stage permettra d'aider les travailleurs de la santé et les enseignants du Laos à renforcer leurs compétences et à améliorer l'efficacité de leur action dans les domaines de la gynécologie obstétrique et de la santé maternelle et infantile, de façon à réduire progressivement la mortalité des mères et des enfants lao* », a déclaré le Dr Molina.

Cette formation, suivie par 11 stagiaires de

l'Université des sciences de la santé, des hôpitaux Mahosot, Setthathirath et de la Santé de la mère et de l'enfant, s'étendra sur 10 semaines : trois semaines de cours puis sept semaines de travaux de recherche animés et supervisés par des experts locaux et étrangers. Les participants se pencheront sur diverses questions importantes : la politique de santé reproductive au Laos, la santé maternelle et infantile, la planification familiale et la contraception, la communication interpersonnelle et les méthodes de communication en matière de santé reproductive, l'épidémiologie, et enfin la méthodologie de la recherche dans ces domaines.